

Diputados discutirán reforma contra el nepotismo sin cambios

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Está previsto para este medio día se dé por notificada la publicación de las iniciativas de reforma contra el nepotismo electoral y la reelección consecutiva para que posteriormente sea discutida en el Pleno. Durante la discusión en comisiones, la mayoría de Morena manifestó su apoyo a la Presidenta y su intención de poner en la Constitución la prohibición del nepotismo, pero legisladores de todos los partidos votaron tal cual la minuta del Senado para que la prohibición se establezca hasta 2030. Morena y aliados justificaron que como son Cámara revisora, no podían mover ni una coma porque al regresar al Senado volvería a cambiar.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZwX3diXBN7hrqtgzA?e=FpY0RZ